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省政协委员华桂宏：
推动科技自立自强首先要加强

基础研究

“省委书记信长星的讲话给我们指定了
2024年工作努力的方向。印象尤为深刻的是

‘我们要更加扎实地推动科技自立自强’。”江苏
省政协委员、南京师范大学校长华桂宏表示，推
动科技自立自强首先要加强基础研究，产出更
多从0到1的成果，这是高校的使命担当。

华桂宏提出，推动科技自立自强也应具有
全球视野和国际眼光，跳出江苏看江苏，跳出
科技看科技，让企业走出去。更为重要的是，
推动科技自立自强离不开高质量的教育，离
不开自主培养的拔尖创新人才。“一流高校、
高水平高校更是义不容辞。”

省政协委员高晓东：
持续加大科技创新投入，在多

方面持续升级

“我们将持续加大科技创新投入，在新材
料、新品类、新科技、新专利、新标准的开发和
应用，以及绿色制造、智能制造等方面持续升
级。”江苏省政协委员、波司登股份有限公司
董事长高晓东说，省委书记信长星的讲话让
他备受鼓舞、倍感信心、倍增干劲，将主动扛
起链主企业使命担当，围绕产业链布局创新
链，共建创新共同体，助推高端化、智能化、绿
色化的纺织现代化产业体系。

省政协委员张翀昊：
为更多制造业企业向更高质量

发展提供坚实支撑

“省委书记信长星的讲话为我们发展提供
了思路。”江苏省政协委员、常州天正工业发
展股份有限公司董事长张翀昊说，“更加扎实
地推进强链补链延链”，意味着给更多的生力
军带来新机遇，推动它们成为制造强省的中

坚力量。
张翀昊说，未来他们要加强工业软件的研

发、力求在新技术上有所突破；同时大力推进
行业标准的制定以及检测的推广，为产业补
上关键一环；还要关注和其他产业的相互融
合，提高服务能力。希望通过自身服务能力
的提高，为更多制造业企业向更高质量、更高
技术含量发展提供坚实的支撑，为建设“强富
美高”新江苏贡献自己的一份力量。

省人大代表李臣华：
未来会有更好的发展环境，更

多的市场机会

“省委书记信长星在讲话中提到‘要更加
扎实地服务构建新发展格局’，我深受鼓舞。”
江苏省人大代表、徐州江煤科技有限公司董
事长李臣华表示，比如提到要主动服务和推
进长三角一体化发展、长江经济带发展，扩大
向东向西双向开放，持续打造市场化、法治
化、国际化一流营商环境，加快建设具有世界
聚合力的双向开放枢纽等等，“这对我们企业
来说意味着未来会有更好的发展环境，更多
的市场机会。”

李臣华说：“我们有责任也有义务主动服
务构建新发展格局，继续用我们专业的产品
和服务积极与海内外产业上下游合作伙伴深
化合作，为构建新发展格局贡献力量。”

省人大代表朱彩云：
让科技赋能农业生产，助推农

业增效、农民增收

江苏省人大代表、东海县平明镇彩云家庭
种植农场负责人朱彩云说：“省委书记信长星
在讲话中提到‘我们要更加扎实地推进农业
现代化’，这要求我们不断引进先进的农业机
械，让科技赋能农业生产，助推农业增效、农
民增收，牢牢端好我们中国人的饭碗。”

作为种粮大户，朱彩云一直重视农业机械
化的应用，通过引进新品种，采用科学的种植

方法和管理模式，向土地要效益，多种粮、种
好粮。她希望能通过深入调研，为广大农民
争取更多的政策支持和帮助，推动农业现代
化建设。

省政协常委丁玉祥：
强化科技供给，建设新时代鱼

米之乡

江苏省政协常委、民革扬州市委会主委、
扬州市司法局副局长丁玉祥说，聆听了省委
书记信长星的讲话，非常振奋，对“要更加扎
实地推进农业现代化”这段内容印象很深
刻。此次参会他带来的建议是关于深入推进
江苏省乡村产业融合发展，民革江苏省委会
有一份集体提案也与加快江苏省农业现代化
建设密切相关。

产业振兴是乡村振兴的重中之重，是农民
增收和农村富裕的有力保障。建议深化农村
一二三产业高效融合，发挥政府与市场分工
协同效应。在加大农业核心创新技术攻关力
度、推动农业数字化转型、加强农业人才的

“育、引、留”等方面下功夫，把江苏建设成“农
业强、农村美、农民富”的新时代鱼米之乡。

省人大代表孙燕云：
非遗文化要进中小学，融入职

业教育中

省委书记信长星讲话中提到的“我们要更
加扎实地担当新的文化使命”，让江苏省人大
代表、常州孙燕云乱针绣艺术创作中心艺术
总监、常州乱针绣博物馆馆长孙燕云深感使
命和责任。她致力于把乱针绣这门技艺发扬
光大，认为培养年轻人非常重要。

在孙燕云看来，要发挥非遗传承人的教育
功能，助推青少年健康成长。“一方面非遗文
化要进中小学教育，另一方面也要将非遗文
化融入职业教育中。”

省人大代表干露：
让文化服务“沉下去”，把群众

幸福“提上来”

作为一名基层文化工作者，江苏省人大代

表、淮安市文化馆馆长干露表示，省委书记信
长星讲话中提到“我们要更加扎实地担当新
的文化使命”，这对我们今后的工作指明了方
向。要围绕“提供更优服务，惠及更多群众”
的目标，进一步创新线上线下互动的服务模
式，进一步提升社会化参与水平，将文化惠民
服务深入乡村、社区，进一步打通公共文化服
务“最后一公里”，让文化服务“沉下去”，把群
众幸福“提上来”。

省政协委员沈波：
推进江苏卫生健康事业更上一

层楼

“更加扎实地强化基层治理和民生保障，
与我们医疗行业也密切相关。”江苏省政协委
员、江苏省肿瘤医院肿瘤内科主任沈波说，此
次参会带来两个建议，其中一个是关于医疗
领域人才培养的建议，“我们要‘树高峰、建高
原、扩高地’，推进江苏卫生健康事业更上一
层楼。”

沈波表示，江苏老百姓在过去几年中，得
到了更多的医疗保障和实惠，但仍有可提升
的空间，这正是需要更加扎实强化的地方。

省政协委员孙陈：
做好养老服务和基层治理服

务，贡献基层实践力量

江苏省政协委员，太仓市德颐善社会工作
发展中心党支部书记、负责人孙陈说：“省委
书记信长星在讲话中提到‘用心用情解民忧、
惠民生’‘更加扎实地强化基层治理和民生保
障’，对我们来说这一直是工作指引。下一阶
段将发挥养老服务工作者以及社会工作者扎
根基层、联系群众的优势，用心用情用专业，
做好养老服务和基层治理服务，贡献更多基
层实践力量。”

今年江苏省两会，孙陈带来两个建议，都
与基层治理和民生保障息息相关。比如在养
老方面，希望通过整合政策体系建设、提升融
资支持力度、加强人才培养引进等举措，培育
养老服务主体，做强“银发产业链”，让老年人
有更多优质的养老服务可以选择，安享幸福
晚年。

江苏代表委员热议“六个更加扎实”
扎扎实实、踏踏实实工作，努力交出一份好答卷

1月22日，江苏省政协
十三届二次会议开幕，省委
书记信长星发表讲话，强调
新的一年，要更加扎实推进
六个方面的工作。讲话让
参加省两会的代表委员倍
感振奋，这“六个更加扎实”
鲜明指出 2024年落实“四
个走在前”“四个新”重大任
务的主攻方向，让全省上下
真抓实干的指向更加清晰、
奋发进取的行动更加笃
实。大家表示将通过扎扎
实实、踏踏实实的工作，努
力交出一份好答卷，不断创
造“走在前、做示范”的新业
绩。
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